

L'enfant aux cheveux d'or

Un jour de mars, un enfant pas plus grand que 3 pommes descendait des marches très grandes au point qu'il fut contraint de sauter de marche en marche, puis d'un coup il se retrouva dans un couloir obscur. Mais vous vous demandez qui peut être ce garçon si mystérieux ? Et bien il s'appelle Titus fils du plus grand titan que la Terre n'ai jamais eu, dieu des dieux, roi de la Terre et dieu des mortels . Mais lui n'était qu'un simple enfant de 12 ans qui fut appelé à régner après la mort de son père. Mais malheureusement, ses frères et sœurs convoitaient son trône et la dispute se transforma en guerre, la plus grande guerre que l'histoire n'ai jamais connue, la guerre des dieux !

Ce conflit se déroula sur plusieurs siècles, il y avait beaucoup de morts. Un jour Titus décida d'arrêter la guerre sous prétexte qu'il y avait beaucoup de morts, ce qui le rendait triste, tellement triste qu'il passait ses nuits sans dormir. Le jour suivant, ses frères, ses sœurs et lui signèrent un traité de paix qui demandait que ses frères aient la possibilité de régner avec lui et que ses sœurs aient une importance pour aider les mortels. Les jours passèrent jusqu'à que Titus et Athéna eurent un enfant, le plus bel enfant car il hérita des cheveux d'or de son père et des yeux bleus de sa mère.

Trois ans plus tard, Titus était toujours aussi petit mais régnait d'une main de fer aidé par sa mère Thétis la plus grande reine de tous les dieux et déesses. Plus les jours passèrent plus le règne de Titus était grand, jusqu'au jour ou Thétis mourut plongeant Titus dans une sombre tristesse qui le rendait vulnérable, facile à posséder, car ses frères et sœurs jaloux prirent le trône en déclarant Titus mortel. Les dieux le renvoyèrent sur Terre ou il fut traité comme une personne ordinaire mis à part quelque personnes qui voyaient en lui le véritable dieu qui pouvait régner sur toute la Terre. Il passa trois longues années dans le pays « d'en-bas », comme disaient les dieux, trois longues années où sa vie n'était que gifles et moqueries. Il vivait tantôt dans des riches familles ou alors dans des familles très pauvres. Il eut plusieurs métiers : esclaves, cuisiniers ou alors comme ce qu'il était au départ, dieu, sans difficulté car même la garde royale qui venait inspecter les maisons, le trouvait très beau...

La suite dans le prochain épisode !

Auteur : [La plume enchantée](#)